

**行事報告****兵庫頸損連恒例のスペシャルイベント大 BBQ 大会に参加して。**

大阪頸損連絡会 ○

以前より兵庫頸損連のHさんから何度かお誘いを頂いていたのですが個人的に色々あり、参加するまでに随分かかってしまいましたが、やっと念願の BBQ 大会に参加することが出来ました。

当日は天気に恵まれず、ひょっとして中止になるのではと思ったのですが、決行との連絡がありましたので一路大蔵海岸へと出発しました。

google マップに従い中国道から阪神北神戸線経由で走ること1時間余り、県道366号線を南へ下っていると目の前は海でした。

車窓から海が見え気分が少し高揚しました。

市営駐車場に車を止めバーベキューサイトに向かいましたが、思ったよりも天候は悪くなく雨は全く降っていません。

少し歩いてゆくと、砂浜との境界にある防波堤のような遊歩道があり、そこまでゆくと視界一杯に砂浜と海が広がっています。海の向こうには絶景の淡路島と明石海峡大橋が目の前に迫っています。BBQには最高のロケーションです！

受付をすませ着席するとすでに大勢の参加者の方々が来られていました。

久しぶりに飲んだビールと大蔵海岸で食べる BBQ は格別に美味しかったです！

あっと言う間に時間が過ぎましたが、普段あまり交流する機会がない方々と語り合えたことはとても刺激になりました。そして楽しく有意義な時間を過ごすことが出来ました。

学生の皆さんからは、そのフレッシュさに元気をもらえました。

BBQ がお開きになり記念撮影をした頃には雨が降っていて、もう少し海岸に佇んでいたかったのですが、早々に退散させて頂きました。

そして明石に来たからにはやっぱりアレは外せないでしょうということで帰りには明石焼きをきっちり食べて帰りました。本場の明石焼きはとっても美味しかったです！

兵庫頸損連の方々、スタッフ、ボランティアの皆様素晴らしい BBQ 大会をありがとうございました！

